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СВОЕВРЕМЕННО ПОДГОТОВИТЬ ШКОЛЫ 
К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ

ШКОЛА в нашей стране окру
жена всенародной заботой. 

Коммунистическая партия и Со
ветское правительство не жалеют 
средств для воспитания и обуче
ния подрастающего поколения 
строителей коммунизма. В стране 
ежегодно строятся новые школы, 
высшие учебные заведения выпу
скают новые кадры учителей, мил
лионными тиражами издаются 
учебники, производятся учебно
наглядные пособия, школьно-пись
менные принадлежности и т. д.

Но не только в этом проявляет
ся всенародная забота о школе. 
Партия и правительство постоянно 
занимаются работой школ, окру
жают их вниманием, дают кон
кретные указания по улучшению 
воспитания и обучения детей.

Проявлением величайшей забо
ты о воспитании подрастающей 
смены являются проводимые ме
роприятия по переходу к всеоб
щему обязательному среднему об
разованию, политехнизации обуче
ния, по совместному обучению 
мальчиков и девочек, а также из
менения в учебном плане и учеб
ных программах, проведенные в 
прошлом! году.

Постоянно ощущая на себе за
боту и внимание со стороны пар
тии и правительства, претворяя в 
жизнь их руководящие указания, 
советская школа добивается новых 
успехов в обучении и воспитании 
детей.

Школы нашего города в йстек- 
шем учебном году значительно 
улучшили качество учебно-воспи
тательной работы. Повысилась 
успеваемость большинства уча
щихся, глубже стали их знания. 
Улучшилась воспитательная рабо
та.

С хорошими результатами за
кончили учебный год школы 
№ №  8, 9, 14 и другие. Имеется 
немало классов, где учащиеся име
ют хорошую успеваемость и все 
перешли в следующий класс.

Сейчас школы города готовятся 
к новому учебному году. По срав
нению с прошлым годом контин
гент учащихся в будущем году 
увеличится на 1100 человек. 
Только в первые классы будет 
принято 2640 детей. Семилетняя 
школа № 26 в поселке «Запад
ном» реорганизуется в среднюю. 
В поселке «Новом» в текущем 
году начнется строительство но
вой школы на 400 мест.

Ряд школ уже готов к новому 
учебному году. В большинстве 
школ сейчас идет ремонт. Боль
шую помощь в проведении 
его школам оказывают шеф- 

Гч ствующие над ними предприятия.

Хорошо помогает, например, 
школе № 15 коллектив артели 
«Бытовик». Ежегодно эта школа 
одной из первых заканчивает ре

монт здания. Очень внимательно 
отнеслись в этом году к ремонту 
своей подшефной школы № 27 ру
ководители нефтепромысла. Ре
монт произведен быстро и с хо
рошим качеством. Выделенные для 
работы в школе рабочие тт. Мак
симова, Меркер и Бочкарева ис
ключительно добросовестно вы
полнили порученную им работу.

Большую заботу проявила об
щественность города о заготовке 
топлива для школ. В Централь
ном и Промышленном районах 
проведены воскресники по вывоз
ке дров для школ, детсадов и дет
ских домов. В этой работе участ
вовали почти все предприятия. 
Обеспечены топливом и школы 
Октябрьского района.

Но есть немало школ, в которых 
ремонт затягивается, а шефству
ющие организации не помогают 
им. Отказался, за неимением яко
бы специалистов, помогать в про
ведении ремонта подшефной шко
ле № 2 директор кожзавода тов. 
Атяскин. Только после указания 
горисполкома он стал несколько 
внимательнее относиться к школе.

С большими трудностями в про
ведении ремонта сталкиваются 
школы №№ 6, 8, 12, а в школе 
№ 17 («Правая Волга») ремонт 
еще не начинался.

Школам № 20 (в поселке за 
Усинским оврагом) и № 31 
(ст. Предузловая) требуется до
полнительная площадь, и руково
дители предприятий тов. Макеев 
и Емяшев должны своевременно 
позаботиться о ее выделении.

Подготовка к новому учебному 
году не должна ограничиваться 
только ремонтом зданий. Нужно 
своевременно обеспечить учащих
ся учебниками, укомплектовать 
классы и подобрать учителей, по
полнить кабинеты новыми учебно
наглядными пособиями, отремон
тировать и привести в порядок 
старые. Этим должны заниматься 
сейчас руководители школ и ра
ботники городского и районных 
отделов народного образования.

Для более широкого осуществ
ления политехнизации обучения в 
каждой школе нужно иметь мас
терские и хорошо оборудованные 
физические, химические, биологи
ческие и другие кабинеты. Однакс 
очень немногие школы их имеют. 
Поэтому сейчас следует позабо
титься об их организации и обо
рудовании. В этом школам обяза
ны помочь промышленные пред
приятия. Они должны выделить 
школам оборудование, которое 
потребуется, для школьных мастер 
ских.

Отлично подготовить школы к 
новому учебному году, создать 
все условия для их нормальной 
работы — дело всей обществен
ности города.

НА УЧАСТКАХ, ОБРАБОТАННЫХ 

МЕТОДОМ Т. С. МАЛЬЦЕВА

Большая группа директоров и 
главных агрономов МТС, Омской 
области посетила передовые кол
хозы Нижнего Прииртышья, за
сеявшие большие площади по ме
тоду колхозного ученого Т. С. 
Мальцева.

Лето здесь стоит сухое, и экскур
санты наглядно убедились в пре
имуществах новой агротехники, 
применяемой в различных услови
ях. В колхозах «Большевистский 
путь», «Ленинская искра», имени 
Шверника на почвах, обработан
ных по Мальцеву, пшеница в 
два — три раза в&ше чем на обыч
ных посевах. Весьма поучительны 
данные о запасах влаги в почвах

области, обработанных этим спосо 
бом. Так, запас влаги в метровом 
слое на мальцевском пару вдвое 
больше чем на обычном парул 

Подробно ознакомились экскур
санты с различными вариантами 
новой агротехники, применяемой 
передовыми колхозами в зависимо 
сти от местных условий. Они при 
шли к выводу, что большую часть 
невспаханных паров необходимо 
обработать плугами без отвалов 
Многие МТС области уже получи 
ли для этого специальные плуги 
Всего предполагается обработать 
с их помощью не менее двухсот 
тысяч гектаров.

(ТАСС).

День Военно-Морского Флота
Радостно и торжественно 

прошел День Военно-Морского 
Флота СССР в столице нашей 
Родины— Москве. Центральным 
событием явился большой вод
но-спортивный праздник на вод
ной станции «Динамо».

Берега Химкинского водохра
нилища превратились в своеоб
разный амфитеатр с сотнями 
тысяч зрителей. Переполнены 
трибуны водной станции.

Места занимают депутаты 
Верховного Совета СССР и 
Верховного Совета РСФСР, 
министры, генералы и адмира
лы, новаторы промышленности 
и транспорта, передовики сель
ского хозяйства, деятели науки 
и культуры. Тепло встречают 
зрители старых моряков— участ
ников революционного восста
ния на броненосце «Потемкин» 
в 1905 году. Присутствуют за
рубежные гости.

В центральной ложе марша
лы Советского Союза А. М. В а
силевский и К. С. Москаленко, 
адмиралы С. Г. Горшков, Н. Е. 
Басистый, Н. И. Виноградов, 
Л. А. Владимирский, С. Е. З а 
харов, Г. И. Левченко, секре
тарь МК КПСС И. В. Капито
нов, секретарь МГК КПСС 
Е. А. Фурцева и другие.

Двенадцать часов дня. Катер 
командующего парадом контр- 
адмирала Н. А. Питерского 
идет вдоль строя боевых ко
раблей, выстроившихся на рей
де. Принимает парад вице-адми
рал И. Д. Елисеев. Он здоро
вается с командами, стоящими 
на палубах, поздравляет их с 
Днем Военно-Морского Флота 
СССР. В ответ раздается рас
катистое матросское «ура!».

Корабли в Москве! Вот еще 
одно наглядное свидетельство 
того, что наша столица являет
ся портом пяти морей!

Парад окончен. Оркестр ис
полняет Гимн Советского Сою
за. В это же время военные ко
рабли дают артиллерийский 
салют.

Начинается прохождение бы
строходных катеров с Государ
ственным флагом СССР, флага
ми союзных республик и воен
но-морскими флагами. За ними 
движется целая флотилия воен
но-морских шлюпок с команда
ми—участниками многодневного 
звездного повода, организован
ного Центральным комитетом 
Всесоюзного добровольного об
щества содействия армии, авиа
ции и флоту. По многочислен
ным водным путям прибыли в 
столицу около 500 членов пер
вичных организаций ДОСААФ 
50 городов. Мимо трибун про
шли четыре шлюпки с команда
ми города-героя Ленинграда. 
Идя в Москву, они преодолели 
1350 километров. 4700 километ
ров— таков путь до Москвы 
керчинских физкультурников. 
Подлинно рекордным является 
расстояние, которое преодолели 
от старта до финиша досаафов
цы Николаеву На веслах и под

*

В дизельном отсеке подводной 
лодки.

Фото А. Межуеза.
(Фотохроника ТАСС).
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парусами они прошли 5600 ки
лометров.

Дружными аплодисментами 
наградили зрители команду де- 
вушек-спортсменок города Во
льска. Шлюпка стартовала ров
но месяц назад. Позади 2800 
километров.

Изумительное зрелище пред
ставлял массовый заплыв, по
казанный на празднике. Тысяча 
загорелых моряков в цветных 
шапочках плыли с противопо
ложного берега к трибунам. Че
ток строй пловцов. Впереди них 
— большая пловучая конструк
ция с портретами Ленина и 
Сталина, надписью «Слава 
КПСС».
Не успели отгреметь аплоди

сменты по адресу пловцов, как 
трибуны овацией встретили 
подводный десант. Несколько 
минут назад отважные морские 
пехотинцы с оружием спусти
лись с корабля, прошли по дну 
с кислородными приборами и 
поднялись на пирс водной стан
ции.

Исключительно разнообраз
ной была программа водно
спортивного праздника. Про
хождение скутеров и гонки 
скутеристов по кругу, выступле
ния аквапланистов, эстафеты с 
препятствиями на воде, гребные 
тонки на каноэ и байдарках, 
выступления ̂  гимнастов, прыж
ки в воду с трамплина и выш
ки, соревнования по плаванию, 
игра в водное поло первой и 
второй сборных команд СССР 
вызвали большой интерес у 
зрителей.
В заключение состоялся кон

церт ансамблей песни и пляски 
Балтийского и Северного фло
тов.

* * *

Десятки тысяч ленинградцев 
заполнили набережные Невы, 
чтобы полюбоваться боевыми 
кораблями.

13 часов. К строю почетного 
караула военных моряков, вы
строенному на набережной Ку
тузова, подходит принимающий 
парад контр-адмирал А. Г. Ва- 
нифатьев. Он поздравляет мат
росов и офицеров со славным 
флотским праздником.

Принимающий парад и пред
ставители трудящихся города 
на быстроходном катере обхо
дят строй боевых судов. По 
традиции катер направляется 
прежде всего к легендарному 
кораблю революции крейсеру 
«Аврора». На его палубе в без
укоризненном строю застыли 
шеренги моряков. Катер прохо
дит мимо подводных лодок, 
судов других классов. Над ре
кой разносится многоголосое

Обход боевых судов окончен. 
Принимающий парад поднимает
ся на борт одного из кораблей.

Проходят группы морских ка
теров. На ходу они производят 
различные перестроения. Начи
нается гонка шестивесельных 
ялов...
Гулянья, посвященные Дню 

Военно-Морского Флота СССР, 
прошли в садах и парках Ле
нинграда.

* * *

Строем боевых кораблей с 
утра любовались с берега ты
сячи севастопольцев.

9 часов 30 минут. От Граф
ской пристани отходит катер. 
На нем—принимающий парад 
адмирал В. А. Фокин, секре
тарь Крымского обкома Ком
партии Украины Д. С. Полян
ский, генерал-полковник И. И. 
Людников, а также первый за
меститель Министра народной 
обороны Народной Республики 
Болгарии генерал-полковник И. 
Кинов, командующий Военно- 
Морскими Силами Румынской 
Народной Республики контр-ад
мирал Николае Г. Михай.

Принимающий парад здоро
вается с моряками и поздрав.- 
ляет их с Днем Военно-Морско
го Флота СССР.

Катера подходят к кораблям 
болгарского и румынского фло
тов, прибывшим в Севастополь 
с визитом дружбы. Принимаю
щий парад приветствует гостей.

Морской парад окончен. Н а
чинается праздник на воде. К 
пирсу подходят шлюпки из Но
вороссийска, Одессы, Керчи и 
других портов.

Вдали показалась подводная 
лодка. К ней приближается вер
толет. По трапу спускаются раз
ведчики, и лодка быстро погру
жается.
Самым красивым зрелищем 

был морской звездный заплыв, 
в котором участвовали тысячи 
моряков.

* * *

Празднование Дня Военно- 
Морского Флота СССР состоя
лось также в Ташкенте, Тби
лиси, Баку, Таллине, Вильнюсе, 
Риге, Владивостоке, Одессе и 
других городах страны.

(ТАСС).

Корабли Военно-Морского Флота в море. Фото А. Межуева.
(Фотохроника ТАСС).
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и зн ь

БЕЗ РУКОВОДСТВА И ПОМОЩИ
В Центральном райкоме ВЛКСМ 

часто можно слышать разговоры 
о необходимости улучшения ру
ководства первичными комсо
мольскими организациями пред
приятий. Это неслучайно, так 
как действительно многие ком
сомольские организации, их сек
ретари нуждаются в постоянной 
деловой помощи. Взять хотя бы 
комсомольскую организацию 
стекольного завода. Это пред
приятие является отстающим. Об 
оказании должной помощи ком
сомольской организации в рай
коме ВЛКСМ толкуют давно, 
намереваются добиться, чтобы 
она глубже вникала в производ
ственные дела, являлась органи
затором социалистического со
ревнования среди молодежи. Но 
дальше благих намерений дело 
не двигается.

Работа в комсомольской орга
низации стеклозавода поставлена 
плохо. Комсомольцы завода очень 
слабо вникают в производствен
ные дела, не борются за укреп
ление дисциплины, многие не 
участвуют в социалистическом 
соревновании. Комсомольские 
собрания здесь проводятся от 
случая к случаю, без достаточ
ной подготовки, при низкой яв
ке членов ВЛКСМ.

Райкому ВЛКСМ давно следо
вало бы навести должный поря
док в организации, но его руко
водители лишь констатируют 
недостатки и меняют секрета1 
рей комсомольской организации. 
Шесть месяцев никто из работ
ников райкома комсомола, в том 
числе секретари тт. Корчажкин 
и Туманова, не были на пред
приятии, не интересовались ра
ботой этой организации и вспом
нили о ней только потому, что 
оттуда перестали поступать 
членские взносы.

Стали интересоваться— в чем 
же дело? Оказалось, что секре
тарь комсомольской организации 
тов. Балакшина не руководит 
комсомольцами, плохо себя ведет, 
не показывает пример молодежи.

Члены комсомольской органи
зации завода заявляли, что на
до заслушать на собрании отчет 
Балакшиной, потребовать от нее 
соблюдения Устава ВЛКСМ, ук
репить руководство комсомоль
ской организацией завода. Эти 
сигналы комсомольцев дошли до 
райкома ВЛКСМ.

Но работники райкома к ним 
не прислушались. Правда, было 
назначено отчетно-выборное ком
сомольское собрание. Балакшина

на собрание не явилась и отчет 
секретаря не состоялся. Тогда 
руководители райкома комсомола 
порекомендовали избрать нового 
секретаря.

Собрание не достигло нужной 
цели. Оно прошло без должной 
подготовки, на нем не были 
вскрыты недостатки, допущен
ные в работе секретарем комсо
мольской организации, критико
вать оказалось некого. Выборы 
не были подготовлены, кандида
тура секретаря подбиралась не 
столько с учетом его деловых ка
честв и политической подготов
ки, сколько по признаку того, 
что новый секретарь должен* про
живать рядом с заводом. И вы
бор пал на тов. Воронину, хотя 
было известно, что она, будучи 
до этого секретарем комсомоль
ской организации, работу не на
ладила.

Плохо обстоит дело с воспита
нием, учебой секретарей комсо
мольских организаций и на дру
гих предприятиях района. В ча
стности, давно ждут помощи и 
совета руководители комсомоль
ских организаций на кожевенном 
заводе, в автоколонне № 64. 
Много недостатков в работе сре
ди молодежи строительного уп
равления « Приволжзаготстрой ». 
Около двух лет существует эта 
строительная организация, а ра
ботники райкома здесь еще вооб
ще не бывали.

Комсомолка Антонина Земско
ва говорит, что среди молодежи 
управления никто работы не ве
дет, соревнования не организу
ет, а поэтому делает каждый 
как сможет и сколько может. 
Запущенность в комсомольской 
работе в управлении привела к 
тому, что некоторые комсомоль
цы уже забыли, когда были на 
собрании и когда платили член
ские взносы.

Бульдозерист Петр Сарапин 
заявил: /

—  Уже семь месяцев я нахо
жусь на строительстве, и ни ра
зу не слышал лекций для моло
дежи, докладов и бесед. Неу
жели работникам райкома ВЛКСМ 
не интересно, как живет и ра
ботает наша молодежь?

Работникам Центрального рай
кома пора не только говорить о 
помощи, а на деле заботиться о 
действительном улучшении рабо
ты первичных комсомольских ор
ганизаций, правильно подбирать 
и воспитывать кадры.

И. Дубов.

Обзор стенных газет

САТИРА— ВАЖНОЕ СРЕДСТВО В БОРЬБЕ 
С НЕДОСТАТКАМИ

Литовская ССР. В Клайпедском 
порту широко применяется пакет
ная переработка грузов. Половина 
Есех судов обрабатывается скоро
стными методами.

НА СНИМКЕ: кран № 1 за раз
грузкой парохода.

Фото В. Рупшлаукиса.
(Фотохроника ТАСС).

ОТКРЫТИЕ ПАМЯТНИКА 
СЕРГО ОРДЖОНИКИДЗЕ 
НА УРАЛМАШЗАВОДЕ
24 июля на Уралмашзаводе в 

торжественной обстановке состоя
лось открытие памятника одному 
из выдающихся деятелей Комму
нистической* партии и Советского 
государства Серго Орджоникид
зе.

. История создания гиганта оте 
чественного машиностроения не 
разрывно связана с именем нар 
кома тяжелой промышленности 
Григория Константиновича Орд
жоникидзе.

На площади Первой пятилетки, 
перед главными воротами заво
да, где установлен памятник, со
брались тысячи работников Урал- 
машзавода.

Начинается митинг. Председа
тель исполкома горсовета И. И. 
Муравьев рассказывает о слав
ном жизненном пути Серго Орд
жоникидзе.

Спадает белое покрывало, и 
взору присутствующих открывает
ся величественный монумент, 
выполненный из бронзы. С. Орд
жоникидзе изображен в полный 
рост. Общая высота памятника 
— 13,3 метра (автор проекта ар
хитектор А. А. Бойко, скульптор 
— Г. В. Нерода).

На постаменте выгравировано 
золотом:

«Серго 
Орджоникидзе 

1886— 1937»
Здесь же изображены орден 

Красного Знамени, ордена Ленина 
и ордена Трудового Красного 
Знамени, которыми награжден 
Уралмашзавод.

К подножию памятника ста
рейшие коммунисты возложили 
от коллектива Уралмашзавода 
венок. _ (ТАСС).

Велика роль стенной печати в 
укреплении дисциплины и повы
шении культуры производства, в 
мобилизации рабочих, служащих 
и инженерно-технических работ
ников на дальнейший подъем 
производительности труда, обес
печение досрочного выполнения 
плана. Партийное бюро автокод 
лонны № 64, заботясь об улуч
шении работы стенной печати, 
росте ее влияния, организовало 
выпуск сатирического листка «Ко
лючка». Скоро исполняется год 
со времени выпуска в свет перво
го номера этой сатирической 
стенгазеты.

«Колючка» пользуется большой 
популярностью среди шоферов, 
ремонтников, инженерно-техниче
ских работников. Каждый ее но
мер прочитывается с начала до 
конца. Вокруг материалов возни
кают беседы, в которых обсужда
ются нарушители порядка, люди, 
забывшие о высокой чести рабо
чего, допускающие недостойное 
поведение, не выполняющие норм 
выработки, допускающие неради
вое отношение к технике.

Чтобы каждый материал до- 
стигал цели, партийдое бюро и 
его секретарь тов. Ермолович по
могают редколОегии отбирать для 
сатирической газеты наиболее 
важное, нужное. Нет ничего 
важнее, чем по-хозяйски беречь 
социалистическую собственность
— автомашину и тем более, что 
с сохранением техники, уходом 
за нею в автоколонне не все еще 
благополучно.

В однем из номеров зло были 
высмеяны аварийщики. В стенга
зете была помещена карикату
ра на водителей автобусов, в ви
де разбитого корыта. Тут же бы
ли написаны имена шоферов, пло
хо ухаживающих за техникой: 
Офицерова, Волкова, Тиханова, 
Нестерова, Белова, Голоднова. 
Материал произвел большое влия
ние на всех водителей.

Администрация автоколонны по 
сигналу «Колючки» произвела 
проверку состояния автомобиль
ного парка, стала глубже вни
кать в то, как эксплуатируется 
техника и как на деле выполня
ются правила технического ухода. 
На шоферов, которые критико
вались в стенной газете, были 
наложены административные взы
скания.

Известно, что важным условием 
бесперебойной работы автомо
бильного транспорта является 
его своевременный и доброкачест
венный ремонт. И на этом 
участке в автоколонне имеется 
еще очень много недостатков. 
Слесари Земсков и Железнов, на
пример, часто допускали в рабо
те брак. В «Колючке» под выра
зительной карикатурой появи

лась частушка:
Он мастер — «золотые ру

ки»,
Расточку делает «на ять», 
Отремонтирует так блоки,
Что из пяти бракуют пять.

Большинство материалов «Ко
лючки» посвящено укреплению 
трудовой и производственной 
дисциплины. Это и неслучайно, 
так как в автоколонне были не
редкими случаи пьянства, несоб
людения графика движения на 
линиях, обсчета пассажиров кон
дукторами. Так, шофер такси тов. 
Волков не дорожил рабочим вре
менем и как-то выполнил месяч
ный план всего на 68 процентов. 
На него была в «Колючке» по
мещена карикатура с острой 
стихотворной подписью. Это ока
зало сильное влияние на водите
ля автомобиля. В настоящее -̂ - 
время тов. Волков заметно 
улучшил свое отношение к труду, 
соблюдению производственной 
дисциплины.

Дважды критиковался в «Ко
лючке» шофер Калинин. Многим 
в автоколонне известно о нем 
четверостишие из сатирической 
стенгазеты автомобилистов:

— Зачем на линии путев
ка?

Калинин сам себе решил.
И на «Победе» без путевки 
До Жигулевска укатил.

Развернутая в «Колючке» кри
тика недостатков помогает на
ведению порядка, организован
ности, улучшению работы авто
мобильного транспорта. Но са
тирическая газета могла бы при
нести еще больше пользы, если 
бы партийное бюро помогло ред
коллегии, наряду с опубликова
нием новых материалов, регуляр
но сообщать о том, какие меры 
приняты по ранее помещенным в 
стенгазете заметкам. Между тем 
сообщения «По материалам «Ко
лючки» появляются очень редко, 
а жаль. Это еще больше повыси
ло бы авторитет сатирической 
стенгазеты в коллективе.

Необходимо и в дальнейшем 
улучшать содержание, расширять 
тематику газеты. В автоколонне, 
например, плохо поставлена ра
ционализаторская работа, не 
развивается творческая инициа
тива ремонтников и водительско
го состава, а этот вопрос обхо
дится в стенной печати.

И еще одно замечание: крити
ческие заметки, как и положи
тельные, должны иметь своих ав
торов, а в «Колючке» автомоби
листов почему-то об этом забыва
ют и они печатаются без подписи 
автора. Партийное бюро автоко
лонны должно постоянно улуч
шать руководство стенной печа
тью, чтобы она была действитель
ным помощником, в воспитании 
коллектива.

ФОРСИРОВАТЬ СТРОИТЕЛЬСТВО 
СИЛОСНЫХ СООРУЖЕНИЙ

Коммунистическая партия и 
Советское правительство громад
ное внимание уделяют дальней
шему развитию общественного 
животноводства в колхозах и 
совхозах. Январский Пленум ЦК 
КПСС поставил задачу— в тече
ние ближайших пяти —  шести 
лет добиться увеличения произ
водства продуктов животноводст
ва в два— два с лишним раза.

Чтобы решить эту задачу нуж
но создать прочную кормовую ба
зу. Летом это достигается за счет 
организации зеленого конвейера, 
более рационального использова
ния естественных выпасов, а на 
зимнее время, помимо грубых и 
концентрированных кормов, мы 
должны обеспечить скот сочными 
кормами, главным образом, пу
тем закладки силоса.

Много зеленой массы для сило
сования мы в этом году получаем 
с участков, засеянных кукуру
зой. Установилась теплая погода, 
выпали обильные осадки. Все 
это позволяет в Сызранском рай
ону собрать приличный урожай

кукурузы.
Для силосования ее зеленой 

массы колхозы района должны 
подготовить силосных сооруже
ний емкостью на 39850 тонн. 
Из них траншеи на 12200 тонн 
должны быть облицованы.

Силами промышленных пред
приятий и строительных органи
заций Сызрани в нашем районе 
должно быть построено силосных 
сооружений на 13500 тонн, из 
них на 3800 тонн облицованных 
траншей.

Организованно и  доброкачест
венно проводят строительство 
силосных сооружений нефтепере
рабатывающий завод (директор 
то'в. Попков) и Кашпирское рудо
управление (директор тов. Жу
ков). Эти предприятия программу 
по рытъю котлованов перевыпол
нили и сейчас форсированными 
темпами ведут облицовку тран
шей. Есть уверенность в том, 
что силосные сооружения, возво
димые ими, будут сданы колхозам 
до 1 августа.

Согласно решения вышестоя

щих партийных и советских 
органов стройтрест № 24 (уп
равляющий тов. Мартиросов) 
должен построить траншеи в 10 
колхозах района. Но эти работы 
он ведет крайне медленно и про
грамма по рытью траншей пока 
выполнена им только на 70 
процентов, а работы по облицов
ке траншей завершены лишь на 
20— 25 процентов.

Стройтрест № 24 строительст
во траншей ведет неорганизован
но, в работах не чувствуется 
должного напряжения, а качество 
работ заставляет желать много 
лучшего.

На одном % из совещаний,  ̂ со
стоявшемся при райкоме КПСС, 
тов. Мартиросов заверил предсе
дателей колхозов, что программа 
по строительству силосных со
оружений трестом будет выполне
на к 1 августа.. Но слова и заве
рения у него расходятся с де
лом. По существу ни в одном 
колхозе еще нет ни одной силос
ной траншеи готовой.

В колхозе имени Димитрова 
(Старая Рачейка) вместо обли
цовки траншей бутовым камнем, 
о чем у руководства строитреста 
существовала договоренность с 
правлением колхоза, было решено

произвести облицовку траншей 
деревянными щитами. Но вместо 
того, чтобы сделать между стеной 
траншеи и деревянной обшивкой 
глиняный замок и пробитумизи- 
ровать 'обе стороны деревянной 
облицовки, руководители бригады 
строителей намереваются забиту- 
мизировать облицовку только 
с внутренней стороны, которая 
будет общаться с силосной мас
сой, и не делать глиняного замка. 
Такое строительство будет явно 
недобро'качественным и вызовет 
большие денежные затраты со 
стороны колхоза.

05 отношении руководителей 
строительного треста № 24 к ка
честву строительства силосных 
сооружений вообще можно судить 
по письму председателя -правле
ния колхоза «Ударник» (село 
Троицкое) тов. Рябихина. Он пи
шет в райком КПСС: «Несмотря 
на неоднократные просьбы об 
ускорении строительства силос
ных сооружений, управляющим 
трестом №  24 тов. Мартиросо
вым никаких мер не принимает
ся. Начальник строительного 
участка №  3 тов. Овсенков еже
дневно на протяжении уже меся
ца обещает прислать бригаду по 
облицовке траншей, но она до се

го времени в колхозе еще не бы
ла. Из пяти не полностью выры
тых траншей пока еще ни одна 
не облицована...».

Вполне понятна тревога тов. 
Рябихина, так как сейчас уже 
многие колхозы приступили к 
силосованию кормов, а в колхозе 
«Ударник» этого сделать не мо
гут, так как нет емкостей.

Тов. Мартиросову пора изме
нить свое отношение к строи
тельству силосных сооружений и 
принять срочные меры к тому, 
чтобы все работы по их рытью 
и облицовке в колхозах района 
немедленно были закончены. 
Нужно при этом учесть, что за
дание по облицовке траншей уве
личено в два раза, и руководи
тели промышленных и строи
тельных организаций должны 
принять все зависящие от них 
меры к быстрейшему заверше
нию строительных работ по си
лосным сооружениям. Своевре
менное окончание строительства 
силосных сооружений будет до
стойным вкладом тружеников го
рода в дело оказания помощи 
сельскому хозяйству.

Л. Горбунов, 
секретарь Сызранского 

райкома КПСС.
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Крепкая, трудовая дружба свя зывает двух слесарей инструмен
тального цеха комбайнового завода Ивана Андреевича Лапшина и 
Александра Ивановича Криушова. Вместе они работают вот уже 

-̂ 5олее семи лет. Им поручается изготовление различных приспо
соблений и они всегда делают все раньше назначенных сроков. 
Так, например, стапеля для сборки хедера силосоуборочно
го комбайна они изготовили за десять дней вместо восемнад
цати по заданию. Две с половин ой—три нормы в месяц—такая вы
работка передовиков социалистического соревнования.

НА СНИМКЕ: И. А. Лапшин и А. И. Криушов проверяют размер 
изготовленного ими кантователя. Фото В. Владимирова.

На сессиях районных Советов 
депутатов трудящихся

На четвертой сессии районного 
Совета депутатов трудящихся 
Центрального района обсуждался 
-вопрос о ходе выполнения социа

листических обязательств по бла
гоустройству района. Сессия при- 
.няла; решение, обязывающее руко
водителей предприятий усилить 
жилищное и культурно-бытовое 
строительство, сооружение дорог 
и т. д.

20 июля состоялась пятая сес
сия Центрального райсовета, на 
которой были заслушаны информа
ции управляющего трестом № 112 
тов. Евдокимова и начальника 
строительно - монтажного управ
ления «Приволжзаготстрой» тов. 
Мор у нова о выполнении решения 
TV сессии райсовета.

Тов. Евдокимов сообщил, что 
план первого полугодия по жи
лищному строительству трестом в 
денежном выражении выполнен на 
153 процента. Однако задание по 
вводу жилищ в эксплуатацию 
намного недовыполнено. Из 2600 
квадратных метров, которые долж
ны быть сданы в первом полуго
дии, сдано только 1209 квадрат- 
;ных метров, не выполнено зада
ние и по благоустройству.

Еще хуже обстоит дело с жи
лищным и культурно - бытовым 
строительством, ,а также с благо
устройством в строительно-мон
тажном! управлении «Приволжза- 
^готстрой». К благоустройству 
Волжского спуска, например, 
только приступлено. Строительст
во детского сада ведется второй 
¿год и оно далеко от своего завер
шения.

^  Выступившие депутаты резко 
критиковали руководителей, кото
рые не выполняют планов и со
циалистических обязательств по 
жилищному и культурно - бытово
му строительству. Депутат тов. 
'Футина указала в своем выступле
нии, что руководство СМУ «При- 
Эолжзарртстрой» не чувствует от
ветственности за взятые на себя 
обязательства. К строительству 

.дороги оно приступило только

Состоялась четвертая сессия 
'Октябрьского районного Совета 
депутатов трудящихся.

Участники сессии заслушали и 
обсудили доклад заведующей рай
онным отделом народного образо
вания депутата тов. Кузнецовой 
«Итоги 1954— 1955 учебного года 
м р подготовке к новому учебно
му году».

Выступивший в прениях депутат 
тов. Ра пота говорил о том', что 
низкая успеваемость в ряде школ 
объясняется низким качеством р а 
боты некоторых учителей. Между 
тем отдел народного образования, 
работники--которого редко бывают 
в школах, не предъявляет к ним 
должных требований.

Учительница школы № 18 депу
тат горсовета тов. Симонова и де

14 июля, тогда как эту работу 
нужно было давно начать и закон
чить к 6 июля.

Строительно-монтажное управ
ление с 1953 года строит детский 
сад для детей рабочих и служа
щих мельзаводов. Ход строитель
ства показывает, что если не бу
дут приняты меры, повышающие 
темпы в работе, то детский сад и 
в этом году не будет сдан в экс
плуатацию.

Депутат тов. Паламарчук отме
тил, что руководители строитель
ных организаций изыскивают раз
личные причины для «оправдания» 
своей плохой работы. В текущем 
году трест № 112 по существу жи
лых домов не возводил. Он дост
раивал то, что было заделано в 
1954 году. Причина невыполнения 
плана по жилищному строительст
ву кроется в том, что руководите
ли строек стремятся возвести 
стены, покрыть их и получить за 
это до 90 процентов стоимости 
всего дом*а. Отделочные же рабо
ты, как наиболее трудоемкие, за
держиваются, что ведет к срыву 
графика сдачи жилья в эксплуа
тацию.

— Нужно повысить ответствен
ность руководителей,—говорит да
лее тов. Паламарчук,— за выпол
нение плана жилищного и куль
турно-бытового строительства и
б лагоу стр ой ства.

Депутат тов. Гуков рассказал, 
что все строительные органи
зации имеют возможность выпол
нить взятые на себя обязательст
ва. Для этого нужно лучше ис
пользовать творческий подъем, 
вызванный в коллективах реше
ниями июльского Пленума ЦК 
КПСС, мобилизовать внутренние 
резервы.

Сессия, кроме того, обсудила 
доклад о работе 5-го отделения 
милиции по обеспечению общест
венного порядка и выполнению 
обязательных решений исполкома 
горсовета.

По обоим вопросам сессия, при
няла соответствующие постанов
ления.

путат райсовета заслуженная учи
тельница школы РСФ СР  тов. Кар
гина указывали на неправильное 
отношение некоторых родителей к 
воспитанию своих детей. Вопроса
ми воспитания подрастающего по
коления должна заниматься вся 
общественность.

Как докладчик, так и депутаты, 
выступившие в прениях, указыва
ли, что в школах №№ 17, 19 и
32 до сих пор не закончен ремонт, 
что в подготовке к новому учебно
му году имеются еще недоделки, 
которые следует устранить.

На сессии также выступили де
путаты тт. Спицын, Метлин, Ни- 
коленко, Лапатаев, Талантов и 
директор школы № 19 тов. Чин- 
Дин.

Сессия по обсужденному вопро
су приняла конкретное решение.

На экономические темы

Пути дальнейшего увеличения 
выпуска продукции

Коллектив Первомайского ас
фальтового завода в прошлом го
ду работал неудовлетворительно. 
Мы недодали народному хозяйст
ву^ страны 5390 тонн асфальто
вой мастики, а себестоимость 
продукции значительно превыси
ла плановую. Главнейшее тех
нологическое оборудование —  
асфальтоварочные печи простоя
ли 516 часов, что равно про
стою одной смены в течение 
двух месяцев. Часовая произво
дительность печей была ниже 
нормальной. При 93 процентах 
производительности труда на од
ного рабочего средний заработок 
оказался на 3,7 процента выше 
планового, что привело к пере
расходу фонда зарплаты больше, 
чем на полмиллиона рублей. Не
удивительно, что завод оказался 
в весьма тяжелом финансовом 
состоянии.

Основная причина таких пла
чевных итойов работы пред
приятия крылась в неудовлет
ворительной организации про
изводства. Это и было учтено 
руководством завода при всту
плении в последний год пятилет
ки. Хозяйственное, партийное и 
профсоюзное руководство завода, 
совместно с широким активом 
рабочих, разработало организа
ционно - технические мероприя
тия, направленные на устране
ние недостатков и, прежде всего, 
на совершенствование организа
ции производства, на улучшение 
использования оборудования и 
механизмов, повышение произ
водительности труда и рентабель
ную работу всего предприятия.

Осуществление намеченных 
мер сказалось на улучшение тех
нике - экономических показате
лей работы завода уже в первом 
квартале текущего года. Но мы на 
этом не остановились. Отвечая 
на обращение партии и прави
тельства ко всем работникам 
промышленности страны, мы на
метили ряд дополнительных ме
роприятий, которые и осущест
вили.

В результате целеустремлен
ной работы всего коллектива 
предприятия завод выполнил 
производственное задание шести 
месяцев со значительным превы
шением и дал асфальтовой ма
стики на 14.345 тонн больше, 
чем за соответствующий период 
прошлого года. Задание по росту 
производительности труда вы
полнено на 102,2 процента.

Фактическая себестоимость од
ной тонны асфальтовой мастики 
оказалась на два рубля ниже 
плановой и на 30 рублей де
шевле прошлого года. В нынеш
нем году мы уже добились 325 
тысяч рублей сверхплановой эко
номии.

Среди дополнительных, наибо
лее эффективных мероприятий,

осуществленных нами, следует 
отметить прежде всего установ
ление постоянной деловой связи 
между отдельными звеньями про
изводства, особенно между камне
добывающими и асфальтовароч
ными цехами.

Улучшение использования обо
рудования повысило часовую 
производительность варочных пе
чей на 0,7 тонны.

Кроме того, мы стали широко 
применять для варки асфальто
вой мастики более дешевый би
тум марки № 3. Это позволило 
не только резко снизить себесто
имость продукции, но и увели
чить производительность труда 
варильщиков (битум понижен
ной марки легче варить), а вме
сте с тем и улучшить качество 
продукции.

В целях дальнейшего сокра
щения расходов на перевозки и 
сбережения автотранспортных 
средств мы приступили к строи
тельству безрельсовых дорог, ко
торые свяжут завод со станцией 
«Правая Волга» и другими пунк
тами.

Но все эти достижения дале
ко не предел. Июльский Пленум 
ЦК КПСС в своем постановлении 
о задачах по дальнейшему подъ
ему промышленности, техниче
скому прогрессу и улучшению 
организации производства поста
вил перед хозяйственниками и 
партийными работниками, руко
водителями и рядовыми рабочи
ми задачу: «...непрерывно осу
ществлять технический прогресс 
в народном хозяйстве, полнее ис
пользовать имеющиеся произ
водственные резервы, неуклонно 
повышать творческую инициа
тиву масс и на этой основе да
виться резкого повышения про
изводительности труда».

И на нашем заводе имеется 
еще немало неиспользованных 
резервов для дальнейшего уве
личения выпуска продукции. 
Правда, чтобы ввести эти резер
вы в действие, потребуется при
ложить немало усилий. Но с 
помощью всего коллектива эти 
трудности безусловно будут пре
одолены.

Прежде всего, нам предстоит 
ускорить осуществление ранее 
намеченных, но еще незавершен
ных, мероприятий и в первую 
очередь окончание строительст
ва безрельсовых дорог и завер
шение прокладки водопровода.

Далее мы будем добиваться 
увеличения доли применения би
тума № 3 (до 70 процентов). 
Ждет упорядочения система по
дачи на производство известня
ковых доломитов, битума, угля 
и других материалов. До сих пор 
еще значительны у нас простои 
оборудования и механизмов. Ну
ждается в улучшении и органи
зация производства.

Но у нас есть и такие трудно
сти, устранение которых зави
сит от вышестоящих организа
ций. Я имею в виду неправиль
ное поквартальное планирование 
затрат на производство, практи
куемое нашим главком. Дело в 
том, что технология производст
ва асфальтовой мастики допу
скает в зимний период варку ее 
на жидком битуме; летом же, в 
силу высокой температуры воз
духа приходится увеличивать 
долю битума более высоких ма
рок. Это сказывается на колеба
нии себестоимости продукции в 
сторону ее повышения. Между 
тем по плану главка кривая се
бестоимости понижается от на
чала года к середине, что нахо
дится в прямой противоположно
сти с действительным положени
ем дел. Вот почему, при необы
чайном эффективном снижении 
себестоимости асфальта в первом 
квартале, мы оказались перед 
угрозой невыполнения плана по 
этому показателю в третьем 
квартале.

Мелочная опека сверху связы
вает инициативу коллектива за
вода, лишая его возможности 
оперировать контрольными циф
рами себестоимости продукции 
применительно к местным усло
виям.

Сейчас партийная организа
ция нашего предприятия ведет 
усиленную работу по подъему 
социалистического соревнования 
на новую, более высокую сту
пень. Коллектив асфальтовиков 
полон решимости встретить XX 
съезд родной Коммунистическом 
партии новыми трудовыми до
стижениями. Нам предстоит до
биться повышения активности 
рационализаторов производства, 
увеличить почасовую производи
тельность варочных печей и 
безусловно выполнить государ
ственный план по всем показате
лям.

Постановление Пленума ЦЕ 
КПСС обязывает нас еще и еще 
раз пересмотреть организацион
но-технические мероприятия. В  
частности, мы будем добиватьея 
механизации добычи камня, ко
торая до сих пор еще ведется 
вручную.

Партия призывает коммуни
стов и комсомольцев, рабочих 
и инженеров, всех трудя
щихся страны приложить уси
лия к успешному выполнению 
программы дальнейшего развития 
социалистической промышленно
сти. Коллектив Первомайского 
асфальтового завода полон реши
мости внести свой вклад в дело 
берьбы за процветание нашей 
Родины.

К. Климкин,
директор Первомайского 

асфальтового завода.

В П Е Р Е Д И  Ш А Х Т А  № 5/6

В начале текущего года горня
ки Кашпирского рудника обяза
лись в 1955 году дать сверх 
плана 33 тысячи тонн сланца, 
перевыполнить план роста произ
водительности труда на 0,5 про
цента, за счет снижения себе
стоимости дать 595 тысяч руб
лей сверхплановой экономии.

Ход соревнования показывает, 
что эти обязательства будут зна
чительно перевыполнены. За 
шесть месяцев текущего года 
коллектив рудоуправления уже 
выдал на-гора сверх плана не
сколько десятков тысяч тонн 
сланца. Впереди по выполнению 
социалистических обязательств 
идет коллектив шахты № 5/6.

За истекшее время на рудни
ке добыча сланца по сравнению

с соответствующим периодом про
шлого года возросла на 26,7 про
цента. Задание по производитель
ности труда перевыполнено на 2,4 
процента и оца против соответ
ствующего периода прошлого го
да повысилась на 9 процентов. 
За этот же период получено 620 
тысяч рублей сверхплановой 
экономии.

Шахтеры рудника с большим 
воодушевлением восприняли ре
шения июльского Пленума ЦК 
КПСС. На своих собраниях, где 
обсуждались эти решения, они, 
включаясь в социалистическое 
соревнование^ честь XX съезда 
КПСС, приняли на себя повы
шенные обязательства.

Лучшие результаты в борьбе 
за выполнение новых социали

стических обязательств показы
вают передовые коллективы, 
лучшие производственники.

На шахте №  5/6 все три 
участка в июле намного перевы
полняют план добычи, на шах
те №  1— участок № 1. Лучше 
других сейчас работают: бригада 
тов. Донских, выполнившая за
дание на 130 процентов, буриль
щик тов. Сидорычев— на 152 
процента, крепильщик тов. Неф- 
тулов— на 141 процент.

Партийная организация руд
ника мобилизует коллектив шах
теров на новые трудовыб' подви
ги с тем, чтобы, подтянув от
стающие участки, досрочно за
вершить план 1955 года.

И. Державин* 
начальник отдела труда 

и зарплаты^



4. КРАСНЫЙ ОНТЯ&РЬ 27 июля 1955 г., №. 149.

Послание представителей вьетнамского народа 
правительствам СССР, КНР и МНР

ХАНОЙ, 25 июля. (ТАСС). 
Вьетнамское информационное 
агентство передает:

50 тысяч человек, собравшиеся 
в Ханое 23 июля, чтобы приветст
вовать президента Хо Ши Мина, 
вернувшегося из поездки в Совет
ский Союз, Китай и МНР, обра
тились с посланием к правитель
ствам этих трех стран.

В послании говорится: 
«Правительству Союза Совет

ских Социалистических Республик, 
правительству Китайской Н а

родной Республики, 
правительству Монгольской Н а

родной Республики.
Мы—более 50 тысяч человек, 

представляющие различные слои 
вьетнамского народа во всей стра
не и собравшиеся в Ханое, чрез
вычайно рады приветствовать 
президента Хо Ши Мина и нашу 
Правительственную делегацию, 
вернувшихся в нашу столицу пос
ле поездки в течение месяца в 
великие братские страны.

После докладов президента Хо 
Ши Мина и • Правительственной 
делегации Демократической Рес
публики Вьетнам мы поняли яс
нее, чем когда-либо, какую исклю

чительно теплую дружбу прояв
ляют к вьетнамскому народу на
роды Советского Союза, Китая и 
других братских стран. Мы весьма 
воодушевлены великодушной по
мощью правительств и народов 
Советского Союза, Китая и МНР 
и обязуемся сомкнуть теснее наши 
ряды, стремиться к увеличению 
производства и соблюдать эконо
мию, вести решительную борьбу с 
тем, чтобы упрочить мир, добить
ся единства и обеспечить полную 
независимость и демократическое 
развитие нашей родины.

При активной поддержке наро
дов стран демократического и со
циалистического блока, при одоб
рении и поддержке народов Азии 
и всего мира вьетнамский народ, 
несомненно, одержит победу в 
своей справедливой борьбе.

Да здравствует вьетнамско-со- 
ветско-китайская дружба!

Да здравствует дружба народов 
демократического и социалистиче
ского блока!

Да здравствует мир во всем 
мире!».

Послание подписано президиу
мом массового митинга.

Сессия Рабочего комитета Индийского 
национального конгресса

ДЕЛИ, 24 июля. (ТАСС). Вчера
состоялась сессия Рабочего коми
тета партии Индийский нацио
нальный конгресс. Комитет заслу
шал доклад Д. Неру о его поездке 
в Советский Союз и другие стра
ны Европы. В докладе Неру под
черкивается, что повсюду во вре
мя своей поездки он наблюдал 
горячее стремление народов к 
миру. Говоря о положении на 
Дальнем Востоке, Неру выразил 
особое беспокойство по поводу 
последних событий в Южном 
Вьетнаме.

Большое внимание комитет 
уделил вопросу о португальских 
владениях на территории Индии. 
В принятой по этому вопросу ре
золюции, в частности, подчерки
вается, что «освобождение Индии 
не будет полным до тех пор, пока 
находящиеся на ее территории 
иностранные владения не будут 
освобождены и воссоединены с 
Индией».

Рабочий комитет решил прове
сти очередной съезд Индийского 
национального конгресса 15 и 16 
января 1956 года в Амритсаре.

ЗАЯВЛЕНИЕ ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА ИНДИИ НЕРУ 
0 ПРЕДСТОЯЩЕЙ ПОЕЗДКЕ ИНДИЙСКИХ УЧЕНЫХ - АТОМНИКОВ

В СССР
ДЕЛИ, 25 июля. (ТАСС).

Агентство Пресс Траст оф Индиа 
передает:

Премьер-Министр Неру заявил 
сегодня в парламенте, что в ско
ром времени несколько индийских

ученых-атомников посетят Совет
ский Союз, чтобы «продолжить 
обсуждение вопросов», связанных 
с предложением Советского Сою
за помочь Индии в развитии атом
ных исследований.

Уход в отставку индонезийского 
правительства

ДЖАКАРТА, 24 июля. (ТАСС). 
Сегодня вечером состоялась бесе
да между вице-президентом Ин
донезии Хатта и премьер-мини
стром Састроамиджойо. Во время 
беседы Састроамиджойо заявил 
о решении его правительства вый
ти в отставку и вручил вице-пре
зиденту мандат правительства. 
После беседы Хатта сказал, что в 
ближайшие дни будет сформиро
вано новое правительство.

Завтра вице-президент будет 
консультироваться с лидерами 
партии.

Как уже сообщалось, на вче
рашнем заседании парламецза 
премьер-министр Састроамиджойо 
заявил, что правительство уходит 
в отставку в результате конфлик
та в армии. Этот конфликт возник 
в связи с тем, что группа высших

офицеров, возглавляемая полков
ником Лубисом, бойкотировала 
решение правительства о назна
чении на пост начальника штаба 
сухопутных сил генерал-майора 
Бамбанга Утойо, активного участ
ника национально - освободитель
ной борьбы индонезийского наро
да. Указанная группа офицеров 
пользуется поддержшй оппози
ции, особенно мусульманской пар
тии Машуми, известной своими 
связями с определенными гол
ландскими и американскими кру
гами.

В опубликованном сегодня заяв
лении руководства национальной 
партии Индонезии, к которой при
надлежит Састроамиджойо, ука
зывается, что правительство при
няло решение об уходе в отставку 
с тем, чтобы избежать обостре
ния положения в стране.

ЗАБАСТОВОЧНОЕ ДВИЖЕНИЕ 
В КАПИТАЛИСТИЧЕСКИХ 

СТРАНАХ
КАНАДА

По данным министерства тру
да Канады, в июне 1955 года в 
стране произошло 29 забасто
вок. Некоторые из этих забасто
вок продолжаются и в июле.

Всего за первые шесть меся
цев 1955 года в Канаде произош
ли 73 забастовки, в которых 
участвовали 21.542 рабочих.

УРУГВАЙ

24-часовая забастовка трудя
щихся состоялась 22 июля в 
Монтевидео. В забастовке приня
ли участие 30 профсоюзных объ
единений. Бастовали портовые ра
бочие, текстильщики, металлур
ги, строительные рабочие, работ
ники городского транспорта и 
другие категории трудящихся. 
По данным газеты «Хустисиа», в 
забастовке приняло участие око
ло 100 тысяч человек.

Забастовка была объявлена в 
знак солидарности с бастующи
ми рабочими завода «Ферро
смальт» и докерами, требующими 
повышения заработной платы.

Забастовка парализовала ра
боту многих предприятий, город
ского транспорта, порта. Состоя
лись демонстрация и митинг 
участников забастовки.

ИТАЛИЯ

Во Флоренции забастовали’ ра
бочие оптического завода компа
нии «Галилео» в знак протеста 
против увольнения одного рабо
чего—члена внутренней заводской 
комиссии.

Бастующих поддержали тру
дящиеся других промышленных 
предприятий и трамвайного пар
ка Флоренции, которые также 
прекратили работу.

(ТАСС).

ТЯЖЕЛОЕ ПОЛОЖЕНИЕ 
ТРУДЯЩИХСЯ МАСС 

В КОЛУМБИИ
По сообщению газеты «Эль 

Тьемпо», в Колумбии растет доро
говизна жизни, ухудшается поло
жение трудящихся масс. По офи
циальным данным статистического 
управления, в 1953 году в Боготе 
(столица Колумбии) прожиточный 
минимум рабочей семьи составлял 
328 песо в месяц. В то же время 
зарплата рабочего не превышала 
пяти с половиной песо в день. С 
1953 года, пишет газета «Эль Тьем
по», дороговизна жизни значитель
но возросла, чрезвычайно увеличи
лась квартирная плата.

Тяжелое материальное положе
ние лишает детей колумбийских 
трудящихся возможности посещать 
школы. Так, в Каука — одном 
из развитых департаментов стра
ны — более половины детей 
школьного возраста не посещает 
школу. «В ужасном состоянии»,— 
пишет «Эль Тьемпо», находятся 
школы в департаменте Чоко.

(ТАСС).

СИНГАПУР ТРЕБУЕТ 

САМ ОУПРАВЛЕНИЯ

НЬЮ-ЙОРК, 25 июля. (ТАСС). 
Корреспондент агентства Ассоши- 
эйтед Пресс передает из Синга
пура, что сегодня законодатель
ное собрание Сингапура приняло 
резолюцию, требующую, чтобы 
английское правительство немед
ленно предоставило этой колонии 
самоуправление.

На першшпво облаяпш по футболу

Победа „Авангарда“

1 1 %
«1

' ' -4. X

Стадион спортивного общества 
«Авангард». Здесь в прошлое во
скресенье в присутствии многочи
сленных зрителей состоялась оче
редная встреча на первенство об
ласти по футболу между коман
дой Сызранского «Авангарда» и 
сборной командой гор. Похвист- 
нево.

С первых же минут на зеленом 
поле завязывается жаркая схват
ка. Сызранцы разыгрывают ком
бинацию и выводят на удар на
падающего Красовского. Он ока
зывается один на один с врата
рем гостей. Удар. Но мяч ложит
ся рядом со штангой ворот и 
уходит за пределы поля. Следует 
еще один прорыв сызранцев. Ти- 
мохин быстро передает мяч Са- 
довникову. Тот без промедления 
передает его тому же Красов- 
скому, который схода забивает 
мяч в сетку ворот похвистневцев.

Сызранцы продолжают напа
дать. У ворот гостей подается 
подряд несколько угловых уда
ров, однако «Авангард» не может 
их реализовать.

В свою очередь активизируют
ся и гости. Теперь они уже пода
ют угловые удары. В один из

моментов у ворот сызранцев соз
дается сутолока и кто-то из них 
забивает мяч... в свои же воро- 
та, защищаемые не вратарем, 
который не явился на игру, а од
ним из футболистов «Авангарда». 
Этим не замедлили воспользо
ваться футболисты Похвистнево, 
Вскоре они посылают второй мяч 
в ворота сызранцев.

Со счетом 2:1 в пользу Похвист- 
нево заканчивается первая поло
вина игры.

После перерыва гости снова на
падают. Одна из атак завершает
ся голом. Сызранцы, почувство
вав угрозу поражения, мобилизу
ют все свои усилия, чтобы изме
нить счет в свою пользу. Они на
падают широким фронтом. Осо
бенно активны Тимохиы и Садов
ников. Усилия сызранцев прино
сят им успех: в ворота противни
ков влетает один мяч, а потом 
второй, который забивает Тимо-'  ̂
хин.

Гости не намерены сдаваться. 
Однако сызранцы хорошо защи- 
щаются и сами остро атакуют. 
За несколько минут до конца 
встречи сызранцы забивают еще 
один мяч и выигрывают это труд
ное для них состязание со счетом ’ 
4:3.

В тот же день в городе былк\ 
проведены еще две игры на пер
венство области по футболу. Фут
болисты «Торпедо», встретившие
ся с динамовцами гор. Ставропо
ля, одержали победу со счетом 
3:2.

Футболисты спортивного обще
ства «Шахтер», принимавшие у 
себя команду гор. Чапаевска, 
выиграли встречу со счетом 3:0.

НА СНИМКЕ: момент игры 
между футболистам* Сызрани 
и Похвистнево.

Текст и фото Н. Максимова.

СТУДЕНТЫ В ПИОНЕРСКИХ ЛАГЕРЯХ
Летом этого года впервые в 

пионерских лагерях проходят 
практику по организации пионер
ской работы студенты литератур
ного факультета педагогического 
института. С первой сменой отды
хающих пионеров в лагерях рабо
тали 65 студентов. Они проходили 
практику в лагерях «Белое озе
ро», «Дубравка», «Майоровское», 
«Балашейка», «Сосенки», «Раме- 
но».

Много студентов находится в 
лагерях и сейчас.

Принимая непосредственное1 
участие в воспитании пионерско
го коллектива, студенты-практи
канты накапливают необходимый 
опыт, обобщают его. Многие сту
денты готовят рефераты по раз
работанной институтом тематике. 
Лучшие рефераты будут прочита

ны на студенческой конферен

ции, посвященной работе в пио

нерских лагерях, которую наме

чается провести в начале учебно-и- 

го года.

Растет спрос на спортивные товары
Заметно растет спрос на спор

тивные товары. Ежедневно сотни 
покупателей посещают специали
зированный магазин № 6 «Глав- 
спортторга». Они приобретают 
здесь спортивные принадлежно
сти, одежду, обувь. Часто быва
ют в магазине представители 
добровольных обществ и физ
культурных коллективов.

На крупную сумму спортивного 
инвентаря приобрели в этом году 
добровольное спортивное общест

во «Локомотив», детская спортив
ная школа.

За последнее время магазином 
продано пять штанг, несколько 
спортивных матов, перекладин.

Любители веломотоспорта при
обрели в магазине 35 мотоцик
лов и 400 велосипедов. Все боль
ше развивается моторно-лодоч
ный спорт. В связи с этим мага
зином продано свыше двадцати 
подвесных лодочных моторов.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН;

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художестве н н ы й »

Новая аргентинская 
музыкальная комедия 

«ВОЗРАСТ ЛЮБВИ» 
«Звезда»

Днем и вечером 

Новый художественный фильм 
«ЗВЕЗДЫ НА КРЫЛЬЯХ»

«Родина»
«ДЕЛО ДОКТОРА ВАГНЕРА»

Сызранскому комбайновому 
заводу

требуются на постоянную ра
боту: электросварщики, токари, 
калильщики, слесари, шлифов
щики, разнорабочие, грузчики, 
кузнецы, молотобойцы.

(5-4).

— ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПОДПИСКА —

на городскую газету

„КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ“
на август и до конца 1955 года

ПОДОБНАЯ у,сНж> на ] месяц—3 рубля 25 коп.

на 3 месяца— 9 рублей 75 коп. 
на 5 месяцев—-16 рублей 25 коп.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ городским отделом „Союзпе
чати", почтовыми отделениями связи, а также на подписных 
пунктах предприятий, организаций, учебных заведений, уч
реждений и общественными уполномоченными.

СРЕДНЯЯ ШКОЛА РА БОЧЕЙ  МОЛОДЕЖИ № 1
объявляет набор учащихся в 4, 5, 6, 7, 8, 9 и 10 классы на 1955 
— 1956 учебный год.

В школу принимается рабочая молодежь всех предприятий го
рода Сызрани. Обучение бесплатное.

При поступлении в школу не обходимо представить докумен
ты об образовании, справку с места работы и справку о здоровье.

Прием заявлений производится во все дли, кроме воскресенья, 
с 18 до 21 часа.

Адрес школы: улица Карла Маркса, 67. Дирекция.

Требуются на постоянную работу: 
дипломированные прорабы, мастера-сантехники и по строи
тельству автодорог, шоферы, экскаваторщики, бульдозеристы, 
слесари-водопроводчики, трубоукладчики, кочегары и разнора
бочие.

Одинокие рабочие обеспечива ются жильем“ в оборудованных 
общежитиях. Оплата труда сдельная, премиально-прогрессивная.

Кроме того, рабочим, занятым на основном производстве, доба
вочно к расценкам применяется коэффициент 1,20.

За справками обращаться: Гидротурбинная улица, рядом с 
управлением стройтреста № 112. *
(3-3).__________________________
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